

An das Ministerium des Inneren
Mauerstraße 29
BERLIN
1005

Probstzella, den 14.11.09

Forderung der Bürger des Grenzgebietes des Kreises Saalfeld

Wir, die Bürger der Grenzgemeinden Probstzella, Großgeschwenda, Lichtenanne und zugehörigen Ortsteilen fordern, daß die frei gewordenen finanziellen Mittel der bisher gezahlten Sperrzonenzuschläge für folgende Schwerpunkte in den Grenzgemeinden der DDR nachweisbar und abrechenbar eingesetzt werden:

- Wiederaufbau der zerstörten Infrastruktur
- Wiederherstellung eines niveauvollen Kulturlebens
- Herstellung eines gesunden ökologischen Systems
- Unterstützung von Alternativgruppen, die diese Forderung unterstützen

Initiativgruppe Grenzgebiet

Über NEUE 1. FÖH
Doh.-H. Weiss
Obere Gasse 3
PROBSTZELLA
5805